

Résumé programme du mouvement d'union indépendant français

.libérer le travail en récompensant l'effort et en taxant l'argent

-refonte du code du travail et simplification du système administratif

-baisse des charges uniquement pour les plus petites entreprises ou celle jugé de valeur par l'état, augmentation pour les entreprises robotisé, création d'une taxe sur la robotisation

-taxation des bénéfices des gros actionnaires et des multinationales sauf l'état

. Justice fiscale sociale et simplification administrative

-suppression de toutes les différentes niches fiscales

- revenu minimum de survie (RMS) que tous toucheront et suppression de toutes les autres aides

- suppression du système de cotisation par répartition, les retraités toucheront le RMS et compléteront leur retraite par leur cotisation privée faite par eux même en fonction de leur mise de coté

.emploi

-en parallèle des deux autres mesures de libéralisation du travail et de la justice fiscale et administrative mise en place d'une « armée économique » qui trouvera du travail aux chômeurs ou les occupera

- retraite non obligatoire à 55 puis 50 ans, à partir de cet âge et jusqu'à 60 ans obligatoire et voir plus s'ils le désirent les retraités qui auront choisi d'arrêter de travailler intégreront le service de l'armée économique, ils pourront servir en fonction de leur compétences à former les jeunes et les chômeurs qui voudront intégrer cette structure, ceux intégrant l'armée économique toucheront un revenu supplémentaire au RMS en fonction de leur effort (3 niveau minimum) , progressivement cette structure pourra se développer au niveau des services(tertiaire) et des production de bien primaire (agricole) puis secondaire dans l'industrie en coopération avec les entreprises privées ce qui et qui reconstruira un tissu économique , au départ cette organisation basé sur le principe du chef et du plus méritant devra s'organiser autour d'initiative de tout un chacun, entre autre ensembles différent corps de métiers pourront être mis en place et pourront aider les chômeurs à construire ou rénover par exemple leur maison ou faire des travaux d'intérêts généraux, au départ les gens de l'armée économique pourront se louer à des entreprises privée à des prix modérés (agriculteurs, artisans) tout en se formant ;

. Ressource et gestion de l'état (l'aide de conseil ayant plus de connaissance et plus expérimentés et la bienvenue car c'est à ce niveau qu'on a besoin de conseils réalistes)

-mise en place d'un prélèvement à la source

-la taxation TVA sera adaptée en fonction des entreprises, les produits de l'armée économique et des entreprises réseau ou ayant signé la charte d'honnêteté (voir le livre pour un nouveau parti citoyen) seront favorisés

-simplification afin de faire des économies et optimiser les ressources

-écouter les préconisations de la cour des comptes

. Justice-police

Malheureusement on ne peut pas grand-chose contre les magistrats injuste ou véreux et les abus notariales, il y a-t-il des solutions ?

-trouver des magistrats honnêtes membre du parti et de la communauté

-la justice est administrativement trop lourde et trop laxiste, les peines trop clémentes et les gendarmes sont dégoûtés de faire leur métier cause à toutes ces procédures ;

.analyse : les limites qui font qu'il n'y a pas de travail :

-course au profit et à la productivité au gain de temps et d'argent : produire toujours plus et avec le moins de travailleurs, les actionnaires sont trop privilégiés face au travail et aux investissements ils préfèrent les bénéfices à court terme conséquence : obsolescence programmée, gaspillage, pollution, réchauffement climatique (parce que les entreprises ne souhaitent finalement pas innover dans le renouvelable) et manque de respect pour les travailleurs.

-mondialisation et exploitation des ressources à outrance alors que le développement durable et source d'emploi (reconstruction, rénovation, nouvelle technologie)

-de plus en plus de gens ne savent plus travailler honnêtement cause à l'éducation nationale qui ne sait plus former, globalement il y a une perte du savoir-faire et du savoir être

-le besoin de mieux être des individus (le mieux et l'ennemi du bien) qui veulent toujours plus en travaillant toujours moins la faute à l'environnement (télé, pub, les autres(mauvais exemple des magistrats et des hauts politiques et des grands patrons) et les injustices ressenties dans la société et qui sont parfois véritable)